

www.lademajagua.cu



ISSN 0864-1269 / Año XLVI  
1.00 peso / Edición 1728

# La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA



## Chequeó Valdés Mesa programas de desarrollo económico y social en Granma

Salvador Valdés Mesa, vicepresidente de la República de Cuba, evaluó, este miércoles, en Bayamo, los programas de desarrollo económico-social y las acciones de recuperación frente a los perjuicios causados por los sismos que sacudieron a Granma.

El también miembro del Buró Político del Comité Central del Partido, en encuentro con las autoridades de la provincia, dijo que el territorio tiene que continuar incrementando las producciones agropecuarias, en medio de las limitaciones de los recursos materiales.

Insistió en que hay que garantizar la alimentación del pueblo y potenciar las exportaciones de todo tipo, para generar las necesarias divisas.

Llamó a redoblar los esfuerzos en las actividades y sectores, producir más alimentos y sustituir importaciones, para salir adelante en la compleja situación del país.

El Vicepresidente de la República instó a hacer la zafra azucarera, no obstante el déficit de combustibles, de lubricantes y de otros recursos, y a diversificar las producciones, aprovechando que el sector cuenta con las mejores tierras cultivables.

Indagó sobre la campaña de siembra de frío en los cultivos varios, la producción de arroz, frijoles, leche y carne, y las potencialidades para acelerar el imprescindible autoabastecimiento territorial.

En la reunión de trabajo, se analizó la marcha de la recuperación tras los sismos desde el 10 de noviembre, y Valdés Mesa reconoció cómo la dirección de la provincia acudió, de inmediato, a constatar la situación y a acompañar a la población en las zonas afectadas.

En Granma fueron impactados siete municipios (Pilón con mayor intensidad), más de 12 mil viviendas (incluidos 358 derrumbes totales) y 817 instituciones estatales. Aún se encuentran protegidas mil 275 personas, 12 en albergues y 48 en casas de campaña.

Salvador Valdés recibió una información detallada de las averías y de las labores que, con prontitud, se acometieron para restablecer el servicio eléctrico, reiniciar el curso escolar, realizar la evaluación especializada del estado de los inmuebles y ofrecer atención médica y psicológica a las personas.

El dirigente expresó que en Granma se trabajó rápido en el acompañamiento y la buena atención a la población perjudicada.

Presidieron el chequeo, además, Yudelkis Ortiz Barceló, primera secretaria del Comité provincial del Partido, y Yanetsy Terry Gutiérrez, gobernadora de Granma.

JUAN FARRELL VILLA  
Foto AGUSTÍN RODRÍGUEZ SAM



*¡Con la fuerza de la unidad!*

## Convocan a nueva etapa de trabajo por el triunfo de la Revolución



**Y**UDELKIS Ortiz Barceló, primera secretaria del Comité provincial del Partido, convocó a realizar una nueva etapa de trabajo, en ocasión del aniversario 66 del triunfo de la Revolución, el 1 de enero de 2025.

En encuentro mañanero, el día 18 pasado, en Bayamo, Granma, inició la jornada conmemorativa, la que se extenderá hasta el 17 de enero, en un momento crucial para el país, señaló Ortiz Barceló.

Recordó que la población vivió días duros y difíciles, pero también enaltecidos. Vamos recuperándonos y ha primado mucha sensibilidad, compromiso y solidaridad en toda la provincia, en los municipios más afectados, sobre todo en Pilon, epicentro de este desastre natural, añadió.

“Estamos convencidos de que el pueblo granmense, con su tesonero esfuerzo tras las afectaciones de los sismos, convertirá estas comunidades e instituciones en mejores y más hermosas”.

La Primera Secretaria del Partido en Granma dijo que los últimos meses del año son ricos en historia e importantes acontecimientos que marcaron etapas de nuestras luchas revolucionarias.

Señaló, como espacios de conmemoración, la Batalla de Guisa, el aniversario de la partida física del Comandante en Jefe Fidel Castro, el desembarco de los expedicionarios del Granma, entre otros, incluidas las celebraciones de la liberación de los municipios de Pilon, Niquero, Media Luna, Campechuela, Manzanillo, Bartolomé Masó, Yara, Río Cauto y Cauto Cristo.

“Granma, como toda Cuba, celebrará el triunfo de la Revolución, y lo haremos con alegría, entusiasmo y confianza en el futuro; para ello tenemos que continuar trabajando, duro y sin

descanso, en las prioridades que nos hemos propuesto”.

Puntualizó que con esta jornada cierra la cuarta etapa de trabajo, en la que han de concentrarse los esfuerzos en impulsar las principales tareas políticas, económicas y sociales.

La máxima dirigente del Partido en el territorio enfatizó en el aseguramiento político a las proyecciones de gobierno, para corregir distorsiones y reimpulsar la economía, y en el enfrentamiento a las desviaciones y tendencias negativas presentes en la sociedad.

Llamó a trabajar intensamente para cumplir los planes técnico-económicos con mayor eficiencia, con la que se sintetizan las cuatro prioridades definidas por el Partido para el 2024.

Asimismo, exhortó a lograr un comportamiento favorable en la ejecución del presupuesto, avanzar en la recuperación de las viviendas y de otros objetivos económicos y sociales afectados por el sismo, además de garantizar el crecimiento de la producción de alimentos, la campaña de siembra de frío y mayor presencia de productos en los mercados agropecuarios.

Igualmente, orientó a comenzar la zafra azucarera en la fecha programada, en diciembre; cumplir el plan de siembra de caña, prestar atención diferenciada a la venta de productos alimenticios e incrementar la producción de materiales de la construcción.

Ortiz Barceló llamó a ahorrar portadores energéticos, principalmente de combustibles, y a hacer efectivo el control interno e involucrar a todos los trabajadores para eliminar las causas y condiciones que provocan delitos, indisciplinas, ilegalidades y corrupción.

También convocó a acometer las tareas de preparación para la defensa y mejorar la calidad de los servicios, con uso racional de los recursos y buena atención a la población.

En el periodo, están previstos actos de reafirmación, compromiso y homenaje por el nuevo aniversario del triunfo de la Revolución, y se realizará un amplio programa de actividades culturales, recreativas, deportivas y de ferias integrales, en plazas y otras áreas públicas.

La dirigente política insistió en la necesidad de tener una preocupación permanente, de todos los granmenses, para transformar la imagen del territorio y poder mostrar una provincia más bella, ordenada y disciplinada.

JUAN FARRELL VILLA  
Foto AGUSTÍN RODRÍGUEZ SAM

